
 

 

 

 

 

 

Информационный бюллетень Профкома ОАО «ГАЗ» 
 

Позиция профсоюза Профсоюзная хроника 
 

На профсоюзной среде 
 

Депутаты - Автозаводскому району 
 

По инициативе профкома завода состоялась встреча профактива с депутатами 

Законодательного собрания Нижегородской области Александром Цапиным и Владимиром 

Солдатенковым. Александр Цапин подробно проинформировал собравшихся о двух важных вопросах, 

обсуждаемых сейчас в ОЗС: о цене на землю и задолженности Нижегородской области по 

непогашенному внешнему облигационному займу. 

Депутат ОЗС В.И. Солдатенков с осени прошлого года исполняет обязанности главы 

администрации Автозаводского района. Поэтому на встрече с профактивом он говорил о 

жизнедеятельности нашего района. Приведём некоторые факты. На текущий год выделен бюджет 

развития в сумме 45 миллионов рублей. Деньги будут направлены на реконструкцию здания под 

расширение 37 поликлиники. Первая очередь будет сдана в эксплуатацию к 1 сентября; вторая – к 1 

ноября. Будет наконец-то достроена дорога по ул. Коломенской. В текущем году, по словам В.И. 

Солдатенкова, в район придут инвесторы, которые будут вкладывать собственные средства в развитие 

района. Уже в ближайшие месяцы начнётся строительство торгового центра на Дворцовой площади, 

на ул. Плотникова. Причём, в этих центрах торговля будет иметь сопутствующий характер. Основная 

цель – создание центра отдыха, развлечений, семейного досуга. 
 

Многим автозаводцам не по карману обед в заводской столовой 
 

На прошедшей профсоюзной среде рассматривался вопрос об организации питания в заводских 

столовых. Как известно, сейчас на ГАЗе работают два комбината питания. Один организован ТД 

«Народный», другой – фирмой «Альянс». Руководство ТД «Народный» стремится удешевить питание 

за счёт использования сырья. Например, мясо здесь приобретают в тушах, а затем перерабатывают его. 

Руководство фирмы «Альянс» строит свою работу на других принципах. Здесь уверены в том, что 

использование полуфабрикатов позволит не только уберечь посетителей от хлебных котлет, но и 

сделает меню заводских столовых более разнообразным. В ближайшее время во всех столовых 

«Альянса» появится продукция фирмы «Дарья». Уважаемые автозаводцы, Вы можете высказать 

своё мнение о качестве этой продукции, а также работе заводских столовых. Со своими 

предложениями, замечаниями обращайтесь в профкомы структурных подразделений. Вас там не 

только выслушают, но и примут действенные меры к устранению критических замечаний. 

 

Колдоговор – 2003 
 

Подведены итоги выполнения коллективного договора за январь-февраль. Реализация 

колдоговора ведётся в соответствии с намеченными мероприятиями и утверждённым 

бюджетом. Один из ведущих разделов – охрана труда и экологическая безопасность. За 

отчётный период было затрачено на эти цели более 11 млн. рублей. Большое значение 

уделяется выполнению социальных программ и гарантий. Выплачиваются единовременные 

пособия прибывшим из рядов РА, заводские стипендии лучшим студентам АВШУТ, 

автомеханического техникума, учащимся ПУ №4 и 25. На отдых и лечение работающих и 

пенсионеров ГАЗа из прибыли предприятия было израсходовано более 3 млн. рублей. 

Профком добивается, чтобы колдоговор текущего года распространялся и на коллективы 

ООО, ставшие дочерними подразделениями нашего акционерного общества. 

Еще один немаловажный вопрос – организация детского отдыха в дни летних каникул. В 

результате работы профкома на детский отдых выделено 7 млн. руб. (2 млн. – средства 

соцстраха, 5 млн. руб. – из прибыли ОАО «ГАЗ») 

 

Мнение генерального директора 

 

В связи с реструктуризацией ОАО «ГАЗ» создаются новые подразделения. Генеральный 

директор А.Г. Баранцев считает важной задачей коллективов – сохранение единой 

профсоюзной организации. Для профсоюзного комитета ОАО «ГАЗ» позиция первого 

руководителя завода очень значима. Только в партнёрстве возможно решение текущих 

проблем и стоящих перед коллективом задач. 

 

19 апреля – массовый субботник 

 

Глава администрации района, генеральный директор и профком ОАО «ГАЗ» приняли 

совместное решение о проведении массового субботника.  

В ближайшую субботу, 19 апреля, производственные коллективы выйдут на 

закреплённые территории. Сделаем наш район чистым и благоустроенным! 

По всем вопросам, касающимся жизни и деятельности профсоюзной организации – обращаться в профкомы структурных подразделений. 

Профком ОАО «ГАЗ» принимает вопросы и предложения: вторник – с 7-30 до 8-30 час.; четверг – с 16-00 до 17-00 час. по тел. 56-15-64 и 6-15-64 
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